
17. Juni 2022
• Anwesenheit: Gregor Mechter (Park- und Kiezmanager), Julia 

(Moderation), Christoper, Emily (Protokoll), Kora, Agnieszka, 
Stephan, Roxanne, Martin 

1 Bericht aus Park, Gregor 
1 Bericht zum Sportplatz. Aktuelle gibt es einen Baustopp. 

Christoph macht eine erste Forschungsrunde, um 
herauszufinden, ob der Parkrat dabei helfen könntet. 

2 Aktuelle Grillverbot bis auf weiteres wegen Hitze und 
Trockenheit bis auf weiteres

3 Ausschreibung für Foodtrucks ist schon raus. Es soll 1 - 3 
Foodtrucks vor dem Haus 2 stehen mit wechseldene Angebot 
und Zero-Müll Konzept. 

1 Parkrat wurde nicht darüber informiert
4 Irgendwann soll jeder Bezirk zwei Missoirs bekommen. Wo und 

wie weiß Gregor leider nicht. 
1 Kann der Parkrat “lobby” (einsetzen??) für eine?

5 Gregor weiß nicht von Hunderegistrierung in Berlin.
6 Rundetisch findet einmal alle 3 Monate statt. Wäre schön wenn 

einer oder mehrere von dem Parkrat dabei wäre. Auch zum 
Vorbereitungsmeeting. Nächste findet am 7.Sept.‘22 16 oder 18 
Uhr statt. 

2 Beschwipste Übergabe
1 Findet am 30.6 um 18:30 im CoLab statt. 
2 Jeder soll Getränke und Snacks mitbringen
3 Emily organisiert eine Google Doc für Frage an den ehmalige 

Parkrat. Dann spielen wir Q und A.
4 Christoph macht Forschungsrunde 
5 Roxanne organisiert Abschiedsgruß
6 Gregor wird eingeladen

3 Orga
1 Christoph macht Exceltabelle/Zeitplan fürs Protokoll schreiben. 

Wer Protokoll schreibt soll es bis zum nächsten Tag auf den 
GoogleDoc hochladen. Jeder hat dann zwei Wochen was zu 
ergänzen. Martin stellt den Protokoll bis zum Anfang nächsten 
Termins online.  

2 Für Moderation werden wir am Tag spontan entschieden. 
3 Emily arbeitet als Keeper der Google Docs und Agenda. Sie 

werde forschen, wie man Google Docs ohne eine Konto 
benutzen kann. 

4 Martin und Agnieszka werden Webmasters. 
5 Social Media und Parkrat Kommunicationsstrategie soll 

diskutiert werden. Emily macht erste Forschung zum Thema 



Social Media. 
6 Abstimmungen per Telegram soll selten passieren und nur zur 

Orga. Keine längere Diskussionen/Debatte soll auf Telegram 
stattfinden. 

7 Wie wollen wir mit Abstimmungen und Abwesenheit darum 
gehen? Muss noch diskutiert sein. 

4 Zur Info
1 Wrangelkiez Strassenfest. Martin schickt Info per Mail rum. 


